

スポーツ少年団がモルック大会で交流 第1回津久見市スポーツ少年団モルック競技交流大会



2月1日、太平洋セメント津久見スタジアム屋内練習場にて、スポーツ少年団加盟の競技団体によるモルックの大会が開催されました。このイベントは、種目の異なる競技団体間の交流促進を図るために行われたもので、5年生以上の部・4年生以下の部・保護者の部、合わせて23チーム・120名が参加しました。モルックは、年齢を問わず楽しんでいるフィンランド発祥のスポーツで、当日はつくみモルックリーグが運営。子どもから大人まで盛り上がりを見せました。

年少少女空手の全国大会へ！ 俊空塾に所属の田中凜さんと稗田咲さん

空手塾の俊空塾に所属する田中凜さん（堅徳小6年）と稗田咲さん（津久見中1年）が、全国大会の切符を手に入れました。田中さんは2月14日から行われた第4回全日本少年少女空手道選抜大会に出場しました。稗田さんは3月28日から行われる第19回全国中学生空手道選抜大会に出場します！



津 高生が読み聞かせに参加 明光こども園でふれあい出前講座

市社協の「ふれあい出前講座」で、園児・高校生・ボランティアの皆さんが交流しました。明光こども園での図書館ボランティア「たんぼぼ」の読み聞かせに、保育士就職を希望する津久見高校の生徒も同席し、体験しました。生徒が「たんぼぼ」と事前に制作したパネルシアターも用いられ、交流を楽しみました。



皆 で健康づくり、介護予防を！ 堅浦区で週1元気アップ体操が開始

1月29日から堅浦区で週1元気アップ体操が始まりました。第1回目は津久見中央病院の理学療法士を体操講師に迎え、めじろん元気アップ体操を行い、27名の方が集まりました。毎週水曜日11時から、堅浦区公民館で楽しく体操を行っています。

消 防団に防火衣・保安帽等を整備 宝くじ・コミュニティ助成事業を活用

一般社団法人自治総合センターの宝くじ社会貢献広報事業である「コミュニティ助成事業（宝くじの助成金）」を活用して、津久見市消防団に防火衣11式、保安帽54個、ホースバッグ8個を整備しました。今後、火災現場における消防団員の安全管理など、消防活動に活用します。



●市公式 Facebook にて、掲載できなかった写真や記事をご覧くださいませ。

トリプル受賞の報告会を開催！ とくらんパークがグッドデザイン賞に



遊休地を多目的広場として再生した「とくらんパーク」(2023年7月6日オープン)が、「2024年度グッドデザイン賞」を受賞したことを受け、2月7日の受賞報告会で、戸高鉱業社の戸高鉄之輔専務取締役ら3人が石川市長に受賞を報告しました。また、「第6回風景デザインアワード」と「土木学会デザイン賞」の優秀賞も受賞しており、トリプル受賞を果たしました。

企業版ふるさと納税でのご寄附 株式会社コスモウインズ様への感謝状贈呈式

名古屋市に本社を置く株式会社コスモウインズ様から企業版ふるさと納税を頂いたことにあたり、2月12日、感謝状贈呈式を行いました。同社代表取締役社長の小代力氏は本市の出身で、「子育て支援に役立ててほしい」とご寄附いただきました。この度はありがとうございました。



思い出作りに役立てて 公益財団法人 戸高育英会様からの寄贈

「子どもたちの楽しい思い出のひとつになれば」と、公益財団法人 戸高育英会様から、大分トリニータの観戦チケットを寄贈していただきました。1月30日に行われた贈呈式では、同会の藤田徹事務局長からチケットが手渡されました。いただいたチケットは市内の小学校に配られます。この度はありがとうございました。



炊き出しのおもてなし 韓国ヒョチョン高校野球部への炊き出し

2月14日まで市内でキャンプを行ったヒョチョン高校の皆さんを、炊き出しでおもてなししました。炊き出しは市女性団体連合会と市内飲食店のご協力により行われ、ソルフードのぎょうつげやデコポンのシロップ漬けを含む、盛りだくさんの食事を提供し、食べ盛り的高校生たちからは「マシッソヨ！（美味しい!）」との感想が聞かれました。



私立幼稚園連合会と意見交換 大分県私立幼稚園連合会「市町村キャラバン」

1月29日、大分県私立幼稚園連合会の役員らが市役所を訪れ、私立幼稚園への支援などを要望し、意見交換を行いました。この取り組みは、社会環境などの変化に対応する私立幼稚園の取り組みや役割について、行政と意見交換をする場として各市町村で行われています。

